

Vielen Dank an Familie Haine aus Merzig-Schwemlingen!



(Bild R.Koop ;Text J.Steinmetz: von links nach rechts: Oberarzt KK05 Herr Krenn, Familie Haine, Elterninitiative Frau Hippler)

Herzlichen Dank an die Familie Haine aus Merzig-Schwemlingen!

Bereits zum 6x hat Familie Haine zu Gunsten unserer Elterninitiative, einen kleinen Weihnachtsmarkt mit Weihnachtsbaumverkauf veranstaltet.

Dabei würden Sie tatkräftig von der Jugendfeuerwehr vor Ort unterstützt.

Am 23.01.2018 übergab Familie Haine an KK05 Oberarzt Thomas Krenn und unsere Elterninitiative Mitarbeiterin Maria Hippler einen Scheck von 11.500 Euro.

Insgesamt kamen über die sechs Jahre schon der stolze Betrag von 52.000 Euro zustande.